

Blanca Caro, alumna Taller Arenas: “El amor de Dios lo he aprendido a conocer en este taller”

Clases de formación espiritual y manualidades técnicas entregadas a mujeres de la Villa O’Higgins, en la Región del Biobío, son la esencia del Taller Arenas, iniciativa organizada por un grupo de mujeres del Opus Dei y cooperadoras del Centro Cultural Los Maitenes. Este grupo ha logrado recomponer a una comunidad de mujeres que se vio afectada

por el terremoto del pasado 2010 en Chile. Partieron trabajando 7 personas y hoy lo componen alrededor de 70.

11/09/2013

En este video podrás conocer los testimonios de integrantes y cooperadoras, que cuentan cómo esta labor apostólica las ha ayudado a conocer más a Dios y en definitiva a ser mejores personas.

pdf | Documento generado automáticamente desde <https://opusdei.org/es-cl/article/blanca-car alumna-taller-arenas-el-amor-de-dios-lo-he-aprendido-a-conocer-en-este-taller-2/> (19/01/2026)